



YMCA キャンナルコート保育園だより

YMCA キャンナルコート保育園 園長 高橋かおり 2022年 11月

深まりゆく秋、風が冷たくなってきました。朝晩冷え込む日も増えてきましたね。

それでもできるだけ外遊びで身体を動かして遊び、街の変わりゆく姿にも興味を持ってほしいと思っています。落ち葉にドングリ、トンボやバッタ、お散歩が楽しい季節です。

先月から公園に行って、たくさんのドングリや落ち葉を持ち帰っていました。葉っぱの色の変化に「赤いね」「きれいだね」と目をキラキラさせながら眺めているその感性は宝物ですね。ドングリを触って感触を楽しみながら、何を作ろうか？など考えている姿も見られました。子どもたちの素晴らしい発見がどんな遊びにつながっていくのか楽しみです。



○今年度は第三者評価を行います。配布しましたアンケートにご協力ください。ご意見を参考に、より良い保育園を目指して今後も取り組んでいきたいと思っています。よろしくお願いいたします。

11月のよこごい

- 8・29日(火) リトミック
- 9日(水) 歯科検診②
- 8・10日(火・木) 身体測定
- 18日(金) 0歳児健診
- 26日(土) YMCA 全体研修
- 29日(火) 礼拝(5歳児クラス)

12月の予定

- 3(土) 布団乾燥
- 6・13日(火) リトミック
- 7・8日(水・木) 身体測定
- 10日(土) 聖誕劇・礼拝(5歳児クラス)
- 16日(金) 0歳児健診
- 22日(木) 礼拝(5歳児クラス)
- 23日(金) クリスマス祝会

野菜の恵み、収穫感謝祭



園庭の菜園は、今年は例年よりは野菜が小さかったり、収穫量が少なかったりしましたが、子どもたちなりに水をあげたり、雑草を抜いたりお世話をしました。出来た野菜は喜んで収穫して、給食室に運んで、食材に混ぜてもらいました。土に触れ、種や苗を植えて、目が出た時の驚きや、実がなった時の喜び、それぞれに何かを感じてくれたと思います。

今月はぞうぐみがお芋ほりをします。クッキングも計画中です。今月は収穫感謝祭もあります。みんなで神様からいただいたすべてのものに、感謝したいと思います。

もう少ししたら、来年の春に向けてちゅーりっぴの球根をきりん組が植える予定です！



○寒くなってきますが、できるだけ薄着で動きやすい服装を心がけましょう。子どもは汗をかきやすいので吸水性の良い肌着で調節してください。ジャンパーなども動きやすいフードのないものをご用意ください。お名前の記入・フックにかける紐も忘れずをお願いします。